



## Mario Delgado y su reto con Morena

**HECHOS Y SUSURROS****DOLORES COLÍN**

lola-colin@hotmail.com // @rf59



**P**ara el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y aliados, los resultados electorales han sido muy exitosos en los últimos tres años por el control de las gubernaturas en la mayoría de los 32 estados de la República mexicana.

Mario Delgado Carrillo llegó a la presidencia nacional de ese partido en 2020, y en abril de este 2023, el Tribunal Electoral avaló la extensión de mandato al frente de Morena hasta octubre de 2024.

Para el dirigente nacional del partido oficial, su meta ha sido trabajar para cumplir con la instrucción del jefe máximo de la 4T, Andrés Manuel López Obrador, y pintar de guinda el mapa electoral. Actualmente son 22 estados y en el proceso electoral 2024, ya tienen a Claudia Sheinbaum como candidata presidencial y se juegan nueve entidades y la Ciudad de México, que fueron definidos entre el viernes 10 y la madrugada del sábado 11 de noviembre.

El método de selección a pesar de que obligó a los aspirantes a aceptar los resultados, ha dejado fracturas.

En este proceso de selección de candidatos el ruido no fue a mayores para Mario Delgado, logró que Marcelo Ébrard se quede en Morena y convenció a Nacho Mier que aceptara la candidatura al senado.

Las fracturas en el partido oficial existen, a pesar de los desplegados de los gobernado-

res de Morena. Su reto es el carro completo. Ya veremos qué hace la oposición.

### SUSURROS

La industria de vehículos pesados está en pleno ascenso, pues proyecta superar los récords de 2019, al cierre de 2023. La Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), que dirige Miguel Elizalde, destaca un crecimiento mensual constante en producción, ventas y exportación, dejando en evidencia la solidez post pandemia. Y es que es de resaltar el significativo avance de la industria, donde superaron las alzas registradas

1. En 2019, octubre marcó un hito con aumentos de 31.4% en ventas al mayoreo, 1.8% en exportación y 8.5% en producción, lo que se traduce en un mes con 4 mil 651 vehículos, 14 mil 470 y 18 mil 756 unidades, respectivamente, en comparación con 2022.
2. Este miércoles 15 de noviembre se llevará a cabo el Encuentro 2023 de la Asistencia Privada CDMX, un evento con conferencias, conversatorios y mesas de análisis para comprender mejor el rol de las Instituciones de Asistencia Privada (IAP) y su manera de incidir en las políticas públicas de desarrollo social. Participarán las principales fundaciones y filántropos de la ciudad, así como el jefe de Gobierno, Martí Batres, y el presidente de JAP CDMX, Fernando Balzarette. El evento se llevará a cabo en el salón Candiles de la torre roja del Hospital Español.